
◼︎11月度集会議事録◼︎ 

参加者 

岡島、須川、大西、平木、谷口夫妻、藤本、竹原、三瓶夫妻、仙波、長野 

 

見学者 

川（入会する）、戸田 

 

◇山行報告 

10/14楯ヶ崎 

藤本・会外 

駐車場から近いがアプローチに懸垂が必要、近くにご飯屋もあって、トポもあるし良い岩場 

 

◇下山遅れについて 

11/3大山北壁中の沢 

無事故だが、かなり最終下山時刻から遅れた。 

幸い、電波が入ったため途中で連絡を入れることができた。 

山岳会も救助体制に迅速に動けたことは良かった。改善点については今後話し合ってい

く。 

 

・最終下山連絡遅れた場合について 

備考欄にビバークする可能性ありとか書くのか、しかし最終下山連絡を翌日とかにして本

当に事故があった場合、救助の初動が遅れてしまう。 

 

・計画書のチェックについて 

現在、須川さん 1人が OK出す形でしてるが、リーダー会 3人以上の確認必要とかにしな

くていいか(要相談) 

 

・学生の保護者の同意について 

入会時に親の同意をとれたらいいんじゃないか 

 

◇山行予定 

11/30烏帽子 

谷口×2、中村、川、戸田 

 

◇次回集会（納山会） 

12/1 リアルで。会場予約する 

 

 



◇12月例会 

12/10（火） 

須磨浦公園から再度山の縦走 

 

◇1月の例会 

1/26（日） 

地図読み 

 


